

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

Pembelajaran PPKn sudah meningkatkan atau sudah berperan dalam peningkatkan pembelajaran pada siswa dapat dilihat pada tabel yang menjawab selalu berjumlah 692 frekuensi dengan rata-rata 41 dengan persentase 11147,4% rata-rata 57,39%. Pembelajaran PPKn dalam meningkatkan Nasionalisme ke-Indonesia-an pada siswa kelas SMPN 6 Percut Sei Tuan sudah sangat baik dan meningkat.

Dari tabel tabulasi diatas dapat diketahui dari 34 responden rata-rata yang menjawab selalu ada 54,52% dapat disimpulkan bahwa pembelajaran PPKn sudah meningkatkan belajar pada siswa dalam menanamkan nilai-nilai Nasional pada Indonesia serta keberagaman. Penanaman nilai keberagaman dilakukan untuk menjadikan hidup rukun, damai, saling tolong menolong, menghormati, menghargai, dan bertoleransi seperti teori budiningsih melalui nilai toleransi, menghormati, menghargai dan kebudayaan. dalam Slogan bhineka tunggal ika walaupun berbeda-beda namun tetap satu jua. Siswa diajarkan untuk mencintai Negara sendiri serta menjunjung tinggi perjuangan para pahlawan untuk memerdekakan Negara Republik Indonesia.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis temukan, maka penulis menyarankan. Diharapkan agar Siswa/siswi dapat terus menanamkan nilai-nilai ke-Indonesiaan keberagaman, agar memiliki kesadaran yang tinggi dan kemampuan untuk mempelajari Pendidikan Kewarganegaraan, ini akan mempermudah penanaman nilai keIndonesiaan yang dilakukan siswa. Selain mempelajari PPKn yang begitu banyak berperan dalam keseharian sebagai warga Negara yang baik Guru juga dapat memberikan contoh kepada siswa dengan mengajarkan untuk selalu hidup bertoleransi, saling tolong menolong, menghormati orang yang sedang beribadah, menghargai pendapat orang lain, dan tidak memilih-milih dalam berteman. Siswa juga harus bersosialisasi dengan lingkungan sekolah agar terciptanya komunikasi yang baik. Siswa juga harus menjunjung tinggi rasa cinta kepada bangsa dan Negara Indonesia serta untuk terciptanya bentuk kerukunan dan kedamaian.